



Hospital Universitario
Príncipe de Asturias

 Comunidad de Madrid

CONSULTA DE CARDIOLOGÍA PEDIÁTRICA EN EL H. PRÍNCIPE DE ASTURIAS:

Realizamos la evaluación diagnóstica y el seguimiento de los niños con sospecha de cardiopatía congénita y adquirida y de aquellas cardiopatías congénitas confirmadas, previa a la cirugía cuando es necesaria y colaboramos en el seguimiento de estos niños tras las intervenciones quirúrgicas que hayan precisado.

Además se atienden arritmias, síncope, cardiología para el deporte; disponemos de electrocardiografía convencional, electrocardiografía Holter, ecocardiografía, ergometría y RNM cardiológica en casos seleccionados. Participamos en el diagnóstico ecocardiográfico prenatal.

El contacto con centros de referencia en cardiología infantil está muy facilitado.